



Pengadaan Barang dan Jasa PPATK tahun 2016

tahun	no	para pihak	judul perjanjian	ruang lingkup perjanjian	hak dan kewajiban para pihak	jangka waktu perjanjian	tentang pembiayaan	hasil rapat-rapat terkait.
2016	1	belum ada	Pengembangan aplikasi assessment center	Penyediaan aplikasi assessment center	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	2	PT. Mediatama Kreasi Informatika	Pengembangan website PPATK	Penyediaan aplikasi website PPATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	3	belum ada	Jasa Konsultan Dalam rangka Seleksi pegawai dipekerjakan	konsultan sdm	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	4	belum ada	Jasa Konsultan Pengelolaan Keamanan Teknologi Informasi	Konsultan Pengamanan Teknologi Informasi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	5	belum ada	Jasa Konsultan Audit infrastruktur dan Sistem TI	Konsultan Audit Infrastruktur dan Sistem TI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja

2016	6	belum ada	Jasa Konsultan Pemrograman SIAPU PPT	Penyediaan Aplikasi SIAPU-PPT	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	7	belum ada	Pengembangan aplikasi SIREKA modul revisi	Penyediaan Aplikasi SIREKA	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	8	PT. Nindya Karya	Pembangunan Gedung Diklat	Pembangunan Gedung Diklat	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	9	belum ada	Perpanjangan lisensi software Paket I	Perpanjangan Lisensi Software Paket I	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	10	belum ada	Pengadaan Perangkat Network Forensic	Perangkat Network Forensic	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	11	belum ada	Perpanjangan lisensi software Paket II	Perpanjangan Lisensi Software Paket II	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja

2016	12	PT. Sisindokom Lintas Buana	pengadaan software oracle golden gate	Penyediaan Software Oracle Golden Gate	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8 Jul 05	APBN	tersedia di unit kerja
2016	13	belum ada	Overhaul AC Central	Pelaksanaan Overhaul AC Central di Gedung PPAK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	14	PT. Mitra Integrasi Informatika	Pengadaan Perangkat enclosure	Penyediaan Perangkat enclosure	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	15	PT. Langit Kreasi Solusindo	Pengadaan Perangkat Peripheral	Penyediaan Perangkat Peripheral	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	16	belum ada	Pengadaan Perangkat Jaringan	Penyediaan Perangkat Jaringan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	17	belum ada	pengadaan software aplication manager	Penyediaan Software Application Manager	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja

2016	18	belum ada	Pengadaan Kitchen dan Laundry Set Gedung Diklat	Penyediaan Kitchen dan Laundry Set untuk keperluan gedung Diklat	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	19	belum ada	Penyempurnaan aplikasi SIAPU PPT	Penyempurnaan modul aplikasi SIAPU PPT	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	20	PT. Manunggal Jaya Sentosa	Pengadaan Meubelair Kantor	Penyediaan Mebeulair	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja
2016	21	PT. Maxindo Utama Raya	Sewa Laptop dalam rangka pelatihan kepada pihak pelapor Jakarta	Penyediaan Laptop untuk Sosialisasi Pelaporan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2016	APBN	tersedia di unit kerja